



## Informationen CHEVAL SUISSE



### CHEVAL SUISSE aktuell

#### Weltmeisterschaft der jungen Pferde in Lanaken und Sportfohlenauktion Fehrlitorf

Seit der Aufnahme des Zucherverbandes CHEVAL SUISSE als Mitglied im Weltzuchtverband WBFSH sind unsere Pferde auch teilnahmeberechtigt an den Finalprüfungen der jungen Pferde in Lanaken. Die Schweiz kann als Land ein Kontingent von vier Pferden pro Alterskategorie an den Start schicken. Um möglichst die besten Schweizer Pferde auszuwählen, findet am 21. und 23. August im Center Etter in Müntschemier die Qualifikation mit zwei Vorprüfungen und einer Finalprüfung für 5- und 6-jährige Pferde statt. Sollten Sie Interesse haben, Ihr Pferd an die WM in Lanaken zu schicken, informieren Sie sich auf unserer Homepage [www.cheval-suisse.com](http://www.cheval-suisse.com) über die Teilnahmebedingungen für diese Qualifikationsprüfungen.

Für die Hengsteprüfung «Sires of the World» sind ebenfalls alle bei CHEVAL SUISSE



gekörten Hengste zugelassen. Interessierte Hengstbesitzer können sich mit Frau Aline Plancherel, Leiterin der Herdebuchstelle, oder Andreas Stark, dem Verantwortlichen Sport, in Verbindung setzen. Es wäre natürlich sehr erfreulich, wenn wir CHEVAL-SUISSE-Pferde auf den Startlisten in Zangersheide hätten!

Die diesjährige Sportfohlenauktion des VSS findet am 30. August in Fehrlitorf statt. Erstmals können auch Fohlen von CHEVAL SUISSE daran teilnehmen. Die Vorselektion findet am 28. Juni in Frauenfeld und am 29. Juni in Bern statt. Beim Besuch der Vorselektionen können Sie sich ein Bild über die Qualität der vorgestellten Fohlen machen. Wir sind gespannt, ob es dieses Jahr auch CHEVAL-SUISSE-Fohlen ins Auktionslot schaffen. Der Vorstand CHEVAL SUISSE wünscht jedenfalls allen Aktiven viel Erfolg!

### CHEVAL SUISSE actuel

#### Championnat du monde des jeunes chevaux à Lanaken et vente aux enchères des poulains de sport à Fehrlitorf

Depuis que la fédération d'élevage CHEVAL SUISSE est membre de la fédération mondiale des chevaux de sport WBFSH, nos chevaux ont aussi le droit de participer aux finales des jeunes chevaux à Lanaken. La Suisse peut envoyer un contingent de 4 chevaux par

catégorie d'âge. Pour sélectionner les meilleurs chevaux suisses, une qualification aura lieu les 21 et 23 août au Centre Etter à Müntschemier. La qualification se déroule en deux épreuves d'entrée et une finale pour les chevaux de 5 et 6 ans.

Si vous êtes intéressés à qualifier votre cheval pour Lanaken, informez-vous sur notre site [www.cheval-suisse.com](http://www.cheval-suisse.com) en ce qui concerne les conditions d'inscription de ces épreuves qualificatives. Pour l'épreuve des étalons «Sires of the World», les étalons approuvés chez CHEVAL SUISSE ont également le droit de participer. Les propriétaires d'étalons intéressés sont priés de prendre contact avec la gérante du stud-book M<sup>e</sup> Aline Plancherel ou avec le responsable du sport Andreas Stark. Il serait réjouissant de retrouver des chevaux CHEVAL SUISSE sur les listes de départ à Zangersheide!

La vente aux enchères des poulains de sport de l'ACSS de cette année aura lieu le 30 août à Fehrlitorf. Pour la première fois, les poulains de CHEVAL SUISSE ont également le droit de participer aux sélections, qui se dérouleront le 28 juin à Frauenfeld et le 29 juin à Berne. En venant observer les sélections vous pourrez vous faire une image de la qualité des poulains présentés. Nous sommes impatients de compter des poulains CHEVAL SUISSE parmi le lot de vente. Le comité CHEVAL SUISSE souhaite dès à présent beaucoup de succès aux participants!

